



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Einzug des Kurfürsten von Mainz in Frankfurt zur Wahl Josephs II. 1764

Frankfurt hatte als Wahl- und Krönungsort des Heiligen Römischen Reiches zahlreiche Gäste: 1764 reisten rund 50.000 Personen zur Krönung an.

Der prunkvolle und endlos wirkende Einzugstross des Mainzer Kurfürsten und Erzbischofs zur Wahl des neuen Kaisers 1764 wird durch das lange Überformat besonders gut veranschaulicht. Der Auftraggeber war vermutlich der Einziehende selbst, der seinen Auftritt in Frankfurt sehr genau dokumentiert sehen wollte.

Informationen

1764 (Datierung)

Druckgrafik
Historie, profan
kolor. Kupferstich
Blattmaß: 32,4 x 392,3 cm Bildmaß: 28,6 x 391,5 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kreuzungen (Reproduktion)

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C01209
